



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La travesía Cicloturística Viedma - Chimpay cumplió en el año 2013, 15 años de vida. Dicha prueba proponía un recorrido de 390 kilómetros de extensión distribuidos en tres jornadas, y nació en el año 1998 de la mano del ciclista viedmense Silvio Manquelef, quien recorrió dicho trayecto para cumplir con una promesa que había realizado un tiempo atrás a Ceferino Namucurá, una de las imágenes más reconocidas y veneradas en toda la Patagonia. A Silvio le habían diagnosticado un tumor de médula, en donde la única opción era la realización de una intervención quirúrgica. El primer año hizo solo dicho recorrido y luego poco a poco se fueron sumando varios amigos. En la edición del año 2012, se logró reunir a 30 ciclistas, que se reunieron para agradecer y para renovar sus votos de fe, y en dicha oportunidad se entregaron donaciones de ropa y otros elementos para las escuelas de Monte Bagual y Colonia Frías, así como también sábanas y pinturas para el Hospital de General Conesa. Cada edición tiene un sentido distinto, pero la esencia no cambia, que es dar muestras de fe, compañerismo y generosidad.

Actualmente esta travesía ciclística, que se realiza en conmemoración del natalicio del beato Ceferino, logra movilizar cerca de un centenar de personas, no solamente por razones competitivas, sino fundamentalmente por razones religiosas, espirituales y solidarias. Para sus participantes constituye una experiencia única, movilizadora y gratificante, en donde no todos son ciclistas ignotos, sino también están aquellos que participaron a nivel nacional, como es el caso de Walter Lamboriso, quien fue representante de la Selección Nacional de Ciclismo, Campeón Nacional Juvenil de Prueba por Puntos, Medalla de Bronce en un Panamericano Juvenil y Subcampeón Master en la misma especialidad y que ya cuenta en su haber con tres participaciones en la travesía. Walter comenzó en dicha travesía, debido a un problema que tuvo con uno de sus hijos, el cual tenía una infección en la punta del fémur que le afectaba su salud, y es por ello que se encomendó a Ceferino Namucurá.

Este año la travesía Viedma - Chimpay, se realizará los días 29, 30 y 31 de agosto, en donde participarán alrededor de 100 personas, con el acompañamiento de policías. Salen desde la ciudad de Viedma y harán la primera parada a los 60 kilómetros, en la Escuela Rural Monte Bagual, en donde realizarán donaciones; luego la siguiente parada la realizará a los 40 kilómetros en el santuario del Gauchito Gill en donde almorzarán, para luego seguir camino hasta Colonia Frías, en cuya escuela primaria visitarán a los chicos, harán juegos, sorteos de bicicletas y también donaciones. El siguiente destino es General Conesa, en dicha



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

localidad visitarán el hospital, en el cual se realizarán donaciones de sábanas, sillas de ruedas y colaboraciones en el bufet del mismo. Luego para finalizar, llegarán hasta Chimpay, cuna de Ceferino Namucurá.

Por todo lo expresado anteriormente, es que considero de suma importancia declarar de interés a la 16° edición de "Cicloturismo Viedma - Chimpay", tanto en su aspecto deportivo como así también cultural, y resaltando asimismo el aspecto religioso, espiritual y solidario, el cual aglutina a gran cantidad de personas cuyo motor más importante es la fe.

Por ello:

Autor: Rubén Alfredo Torres.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés deportivo y cultural la 16° edición de "cicloturismo Viedma - Chimpay", a realizarse los días 29, 30 y 31 de agosto del año 2014.

Artículo 2°.- De forma.